



## Séjour AS Ile d'Oléron

publié le 29/06/2018

juin 2018

Du 18 au 20 juin, dans le cadre de l'association sportive, 16 élèves du collège ont participé à un stage activité de pleine nature à l'île d'oléron.

Ces élèves, choisis pour leur investissement au sein de l'Association Sportive tout au long de l'année, ont ainsi pu pratiquer le surf et la course d'orientation mais aussi le beach volley et le beach rugby.

Encadrés par les 3 enseignants d'EPS du collège, les jeunes sportifs ont débuté le stage le lundi après midi par une grande course d'orientation en binôme à la pointe de Gatseau.

Les conditions étant excellentes ils ont pu goûter aux premières sensations de glisse le mardi matin avec la première session de surf sur la plage de Saint trojan. Après une pause repas bien méritée, les élèves ont remis ça l'après midi avec un 2ème créneau surf en parallèle aux activités de beach. A voir leurs mines réjouies on pouvait aisément deviner leur satisfaction d'avoir pu pratiquer ces activités dans des conditions optimales (soleil, vagues).

Après une nuit réparatrice, la 3ème session surf du mercredi leur a permis d'approfondir ce qui avait été vu la veille. Toutes les bonnes choses ayant une fin, le milieu d'après midi sonnait l'heure du retour vers Villebois Lavalette.

A l'heure du bilan de ce stage, les élèves étaient unanimes sur le plaisir pris à pratiquer de nouvelles activités dans un cadre différent de celui du collège.

Pour les enseignants, ce stage fut une réelle réussite tant au niveau de l'investissement physique des élèves que sur leur comportement tout au long du séjour.

Réussite qui permet d'envisager la poursuite de ce type de stage pour les années à venir...

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.